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VERHANDLUNGSSCHRIFT 
 

über die Sitzung des Schulausschusses der NÖ Mittelschulgemeinde Rastenfeld am  

Montag, den 11. Juli 2022 im Lehrerzimmer der Mittelschule Rastenfeld.  

Beginn: 19:30 Uhr      Die Einladung erfolgte am 30.06.2022 

Ende:   20:28 Uhr 

Anwesend waren: Obmann Bgm. Gerhard WANDL, Bgm. Andreas PICHLER, 
GGR Franz WIMMER, GR Johann KLAUS, GGR Andrea KLETZL, GGR 
Leopold ZUNTERMANN, GR Maria GRUBER 

Anwesend waren außerdem:  Dir. Irene LEOPOLD-HÖFINGER, Sonja 
GOLDNAGL  

Entschuldigt abwesend waren: GGR Mona RIEGLER, GGR Hermann WAGNER 

Dr. Veronika BAUMGARTNER, Mag. Artur KANIA 

Die Sitzung war beschlussfähig.  

Vorsitzender: Obmann Bgm. Gerhard WANDL        

Schriftführer: GR Johann KLAUS                                                                                     
 

Bei der Sitzung sind die geltenden Covid-19-Schutzmaßnhamen einzuhalten! 

 

TAGESORDNUNG: 
 
Öffentlicher Teil der Sitzung 

 

1. Begrüßung, Eröffnung 
2. Letztes Protokoll vom 04.05.2022 
3. Bautätigkeiten 
4. Allfälliges 
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Pkt. 1:  Obmann Bgm. Gerhard Wandl begrüßt die Anwesenden, eröffnet die Sitzung und 
stellt die Beschlussfähigkeit fest.   

 

Pkt. 2: Letztes Protokoll vom 04.05.2022 

Das letzte Protokoll der Sitzung vom 04.05.2022 wird einstimmig genehmigt.   

     

Pkt. 3: Bautätigkeiten  

Die Mitglieder des Mittelschulausschusses besichtigen den Stand der Bauarbeiten im 
Bereich des Vorraums zu den Garderoben. Die Trockenbauarbeiten sind fertiggestellt.  

Obmann Bgm. Wandl berichtet, dass als nächstes der Maler kommt. Für die Beleuchtung 
wurde ein Angebot der Firma Elektro Wandl in der Höhe von € 4.920,83 eingeholt. Weitere 
Firmen wurden befragt, konnten aber aufgrund der derzeitigen Marktsituation kein Angebot 
abgeben. 

Abschließend fehlt dann noch der Rahmen der Firma Rößl in der Höhe von € 2.618,40, der 
bereits mit Beschluss vom 4.5.2022 freigegeben wurde.  

Weitere notwendige Anschaffungen: 

Für den Serverraum ist es erforderlich ein Klimagerät anzuschaffen. Die Kosten belaufen 
sich auf rund € 700,--. Eine transportable Lautsprecheranlage wurde um rd. € 470,-- von der 
Fa. Media Markt kurzfristig für die Abschlussfeiern im Turnsaal angeschafft.  

Frau Dir. Leopold-Höfinger berichtet, dass die Polstermöbel in der Schulküche schon sehr 
abgenützt sind und neu überzogen gehören.  Frau Dir. Leopold-Höfinger wird Angebote der 
Firma Bucher, Groß Gerungs und Heimeliges Wohnen – Heiderer, Zwettl, einholen. Die 
Kosten werden im Budget 2023 berücksichtigt. 

Obmann Bgm. Wandl berichtet, dass der Schulwart Christian Kühnel Werkzeug und auch 
Maschinen wie Rasenmäher, oder Motorsense von zu Hause mitgebracht und für die 
Schule verwendet hat. In der Schule gibt es kaum Werkzeug. In diesem Jahr hilft die 
Marktgemeinde Rastenfeld mit den Maschinen der Gemeinde aus. Für die Zukunft ist es 
notwendig, div. Geräte und Werkzeug anzuschaffen (Budget 2023). Es sollen Angebote 
über Rasenmäher und Trimmer auf Akkubasis (Firma Stihl) von den Firmen Binder, 
Lehenbauer und Starkl eingeholt werden. Derzeit gibt es lange Wartezeiten (1/2 bis 3/4  
Jahr) für diese Geräte.   

Frau Dir. Leopold-Höfinger wird gebeten einen „3-Jahres-Plan“ zu erstellen, in dem alle 
notwendigen Anschaffungen und Investitionen aufgelistet werden, damit eine bessere 
Planung gewehrleistet werden kann. 
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Antrag: 

Obmann Bgm. Wandl beantragt, dass die Beleuchtung für den Vorraum der Garderobe an 
die Firma Wandl zum Preis von € 4.920,83 vergeben wird. Die notwendigen kurzfristigen 
Anschaffungen wie Lautsprecheranlage und Klimagerät für Server sollen genehmigt 
werden. Die weiteren Investitionen sollen wie beschrieben vom Mittelschulausschuss 
bewilligt, bzw. zur Kenntnis genommen werden. Ein „3-Jahres-Plan“ soll zukünftig eine 
bessere Planung der Investitionen gewehrleisten.   

Beschluss: 

Der Mittelschulausschuss beschließt einstimmig den Antrag. 

                                    

                                                                                                                                                   
Dieses Sitzungsprotokoll wurde in der Sitzung am........................................................ 
genehmigt. 

 

...............................................     ............................................. 

 Obmann        Schriftführer 


